
 
 

INDICAÇÃO 
 
 

INDICAÇÃO  DE  FAIXA  ELEVADA  EM
FRENTE A Escola estrelinhas do futuro 
R.  Francisco  Antunes  Muniz,  57  -  Cidade
Alta, 
Cuiabá - MT, 78030-405
 

À Secretaria Municipal de Mobilidade Urbana – SEMOB
 
 
Senhor(a) Presidente, com base no Art. 142, inciso XII do Regimento Interno desta Augusta Casa de
Leis, solicito que seja enviado ao(a) Excelentíssimo(a) Senhor(a) Prefeito(a) Municipal de Cuiabá-
MT, e ao(à) Excelentíssimo(a) Senhor(a) Secretário(a) Municipal a seguinte INDICAÇÃO: 
 
 
JUSTIFICATIVA 
  
A instalação de uma faixa elevada em frente à Escola Estrelinhas do Futuro é uma medida essencial
para garantir a segurança dos alunos, pais, professores e demais pedestres que circulam pela região.
Trata-se de uma unidade educacional com grande fluxo diário de crianças em horários de entrada e
saída, o que exige atenção redobrada no controle da velocidade dos veículos que transitam pela Rua
Francisco Antunes Muniz. A ausência de dispositivos eficazes de redução de velocidade neste ponto
crítico compromete a integridade física dos frequentadores da escola. 
Além de promover maior segurança, a faixa elevada tem o objetivo de incentivar o respeito à travessia
de pedestres, promovendo uma convivência mais harmoniosa entre veículos e pessoas. Esse tipo de
estrutura também melhora a acessibilidade, facilitando o deslocamento de crianças pequenas, pessoas
com deficiência e responsáveis com carrinhos de bebê, que necessitam de uma travessia segura e
nivelada com a calçada. O tráfego intenso e, muitas vezes, veloz dos automóveis nessa via justifica a
adoção de medidas físicas de controle, como a faixa elevada, em detrimento de simples sinalizações. 
Outro fator relevante é o caráter educativo e preventivo que essa intervenção representa. A presença de
uma faixa elevada evidencia aos motoristas a necessidade de atenção redobrada em zonas escolares,
ajudando a desenvolver uma cultura de respeito no trânsito. Esse tipo de estrutura força a redução de
velocidade, minimizando os riscos de atropelamentos e outros acidentes comuns em áreas escolares
mal sinalizadas ou desprotegidas. Assim, a medida contribui diretamente para o cumprimento do
Código de Trânsito Brasileiro no que se refere à prioridade e proteção dos pedestres. 
Portanto, a solicitação de uma faixa elevada em frente à Escola Estrelinhas do Futuro não apenas
atende às diretrizes de segurança viária, como também representa um compromisso com a vida e a
dignidade dos que frequentam e residem na região. Essa ação é urgente e necessária para transformar o
ambiente urbano em um espaço mais seguro, acessível e humanizado, especialmente no entorno de

Autenticar documento em https://legislativo.camaracuiaba.mt.gov.br/autenticidade 
com o identificador 3400360030003900380038003A005000, Documento assinado 
digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves 

Públicas Brasileira - ICP-Brasil.



instituições educacionais, onde o cuidado deve ser redobrado. 
 
 
 
AO:
 
 1) ABILIO BRUNINI - Prefeito Municipal PREFEITURA MUNICIPAL DE CUIABÁ
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 21 de maio de 2025.

 
 
 

Alex Rodrigues - PV
 

 Vereador(a)
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